

NEWSPAPER

Sholat Dzuhur Bersama TNI, Kapolres Barru Tegaskan TNI - Polri Solid Jaga NKRI

Muhammad Rizal - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

May 4, 2023 - 13:07



Personel Polres Barru bersama anggota TNI dari Kodim 1405 Mallusetasi melaksanakan sholat dzuhur berjamaah di Musolah Polres Barru

BARRU– Personel Polres Barru bersama anggota TNI dari Kodim 1405 Mallusetasi melaksanakan sholat dzuhur berjamaah di Musolah Polres Barru pada Kamis (04/05/2023). Kegiatan dilaksanakan dalam rangka memperkuat sinergitas dan mepererat tali persaudaraan antara kepolisian dengan TNI dalam

tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K mengungkapkan bahwa sholat dzuhur berjamaah ini merupakan wujud dari kerja sama antara Polres Barru dengan Koramil jajaran Kodim 1405 dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Barru.

"Kami berharap kegiatan ini dapat mempererat tali persaudaraan antara TNI dan Polri, sehingga sinergitas dalam menjalankan tugas semakin kuat," ungkap Kapolres.

Selepas sholat dzuhur, Kapolres berkesempatan mengucapkan mohon maaf lahir dan batin kepada seluruh jamaah yang hadir.

"Minal aidin wal faizin, mohon maaf lahir dan batin untuk seluruh rekan rekan yang hadir di musolah hari ini," ucap Kapolres.

Tidak lupa mantan Wakapolres Bone tersebut mengucapkan terimakasih atas pelibatan rekan rekan TNI pada Operasi Ketupat yang sudah terlaksana minggu lalu.

"Kedepannya kami berharap kegiatan yang sudah terlaksana dan berjalan baik agar tetap dipertahankan serta ditingkatkan dalam rangka menjaga kamtibmas dan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tegas Kapolres.

Dengan adanya sinergitas dan soliditas yang sudah terjalin di Kabupaten Barru, Kapolres yakin TNI dan Polri akan semakin solid yang selama ini dijalankan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Semua kerja sama tersebut diharapkan mempererat tali persaudaraan antara TNI dan Polri sehingga dapat menjalankan tugas dengan amanah.

Sementara itu Danrami 1405-06 Barru Kapten Inf Basri Mengapresiasi inisiatif dari Polres Barru ini dan berharap kerja sama antara Polri dan TNI semakin solid.

Kegiatan sholat dzuhur berjamaah ini dihadiri sejumlah personel dan pejabat Polres Barru dan Koramil dalam jajaran Kodim 1405 Mallusetasi. Setelah sholat dilanjutkan acara ramah tamah dan dialog yang dirangkai dengan makan siang bersama.

Dialog ini membahas berbagai hal terkait pelaksanaan tugas keamanan di Kabupaten Barru. Kapolres Barru menegaskan bahwa TNI – Polri selalu solid dan terus bersinergi dalam menjaga keutuhan NKRI.

Menutup kegiatan, Kapolres sekali lagi berterimakasih atas sinergitas dan soliditas yang sudah terjalin selama ini, serta menitip salam kepada seluruh keluarga personel yang hadir pada kegiatan tersebut.

(MR)